

Boletín 005

El Consejo Nacional de Paz Afrocolombiano, CONPA, rechaza de manera tajante la acción unilateral adelantada por la Unidad Nacional de Protección, UNP, de retirar el esquema de protección a la Mayora Rosana Mejía Caicedo consejera Mayor de la Asociación de Consejos Comunitarios del Norte del Cauca, ACONC.

Este hecho pone en alto riesgo la vida de la Mayora y su familia, quien en lo corrido del mes marzo de 2022 ha recibido dos amenazas directas por parte de grupos al margen de la ley por sus acciones en beneficio de los pueblos del Norte del Cauca.

Hacemos un llamado y exigimos al Gobierno Nacional un restablecimiento del esquema de protección a la Mayora de manera inmediata y responsabilizamos de manera directa al Estado por lo que pueda pasar con ella y su familia.

CONSEJO NACIONAL DE PAZ AFROCOLOMBIANO – CONPA.
Santander de Quilichao 24 de marzo de 2022.

